

Comenzó en Santiago de Cuba IX Simposio de patrimonio subacuático



La Habana, 2 jul (RHC) El IX [Simposio Internacional de Patrimonio Cultural y Natural Subacuático](#) comenzó este lunes en la oriental ciudad de Santiago de Cuba, dirigido a un mayor conocimiento de esos tesoros sumergidos y a evocar los 120 años de la batalla naval de esta urbe.

Mi patrimonio, el mar, es el nombre de la exposición de Noel López abierta en la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, junto a la denominada Cuba: [Patrimonio Cultural Subacuático](#), que recuerda el final de la guerra hispano-cubano-norteamericana que para muchos estudiosos marcó el curso del devenir mundial.

En el Salón de los Vitrales del enclave monumental, el doctor René González, presidente del Instituto de Historia de Cuba, abrió las sesiones teóricas con su disertación acerca de la repercusión histórica de esa conflagración, finalizada con una gran frustración para los independentistas de nuestro país.

Afirmó el experto que a partir de esos momentos del 3 de julio de 1898 los cubanos que habían luchado por zafarse del yugo colonialista español fueron tratados como extranjeros en su propia tierra y se evidenció el verdadero rostro del naciente imperialismo norteamericano en su primera guerra extraterritorial.

Hasta el próximo jueves se desarrollará el programa de Simposub, con homenajes a historiadores y científicos con notables trayectorias en pos de la salvaguarda y reconocimiento de esas joyas patrimoniales sumergidas, que a lo largo del litoral siguen siendo mudos testigos de las coyunturas históricas. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/166049-comenzo-en-santiago-de-cuba-ix-simposio-de-patrimonio-subacuatico>



Radio Habana Cuba